
Subject: Proscar-Start vorgestern - erste Fragen und Vorstellung
Posted by Andi on Tue, 13 Feb 2007 22:53:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

vermutlich finde ich die meisten Frage auch mithilfe der Suchfunktion, da ich jedoch neu hier bin
möchte ich mich auch kurz vorstellen:

ich bin 21 Jahre alt und alle männlichen Vorfahren litten und "leiden" an Haarausfall! ich hab
zwar nichts gegen eine Glatze - aber erst mit 50 wärs mir verständlicherweise lieber. Die
"Horrorgeschichten" meines Vater "du kriegst wie ich mit Anfang 20 Haarausfall" (bezogen auf zu
viel Gel) wollte ich nicht war haben! Seit aber gut 8 Monaten merke ich und vorallem andere es
deutlich, dass meine Haare an den Geheimratsecken und zunehmend (rasch) mittig (nach "oben"
hin) lichter werden! meine Haare stell ich mir auf bzw. schmeiß sie zum Seitenscheitelrüber,
die ersten 2,3 cm kann man schon nach hinten durchsehen, weil am "Boden" die Haare lichter
werden!

hab mir jetzt Proscar verschreiben lassen!

dazu die erste Frage:

mir gelingt es nicht die schön zu vierteln ... ist es wirkungslos wenn ich mal mehr, mal weniger
als 1,25 mg einnehme? laut anderen Internetseiten doch wirkungsvoll! 

außerdem hab ich Angst, wenn ich die kleinen Dinger nehme, dass die absolut nichts bringen -
z.b. dass sich die Tabletten im Hals schon auflösen ... könnt ihr mir die Angst nehmen? 
(dumme Frage, ich weiß, aber ich nahm noch nie Tabletten und bin deshalb etwas verunsichert)

zweite Frage: ab wann kann man frühestens mit sichtbaren Ergebnissen rechnen? ein Stopp
würd mir aber auch schon reichen! also nicht falsch verstehen ... eilig hab ich es nicht, will
bloß die womöglich kommende Einbildung nach 2 Wochen "ah, ich krieg mehr Haare" mir
gleich ausreden 

3. habt ihr einen Stopp anderer Behaarung - wie Rücken - fesstellen können? 

4. ich lese immer wieder, dass Haarausfall von bis zu 100 Haaren am Tag normal ist oder von
anderen, die 60,70 Haare im Bett oder im Bad haben - also wenn ich das wär, so meine ich,
hätte ich nach 2 Wochen keine Haare mehr - geht das manchen ähnlich oder täusche ich
mich jetzt total? jedenfalls hab ich das Gefühl, meine Haare an den Geheimratsecken sowie
vorderen Haaren könnte ich ohne Probleme zählen ...

so, das wars jetzt vorerst mal, hab zwar noch ne Menge anderer Fragen, die kommen dann
morgen wenn sie mir wieder einfallen - ich bedanke mich schon jetzt vielmals für eure
Antworten und auf einen interessanten Erfahrungsaustausch und wünsch euch wie mir auch
haarigen Erfolg! 
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viele Grüße,
Andi
 

Subject: Re: Proscar-Start vorgestern - erste Fragen und Vorstellung
Posted by Foxi on Wed, 14 Feb 2007 07:40:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ob ein Stück mal größer oder kleiner ist spielt keine Rolle
mit gutem Augenmas kann man das schon abwägen das die Teile in
etwa gleich sind
nimm ein Neues kleines Teppichmesser geht Prima damit
und draufhalten und mit einem Ruck durch dann gibt es auch keine Brösel

zu im Hals auflösen

steck sie doch in eine Vitaminkapsel 
wenn mal 2kleinere Teile anfallen ist das auch Prima

Foxi  

Subject: Re: Proscar-Start vorgestern - erste Fragen und Vorstellung
Posted by MarcWen on Thu, 15 Feb 2007 07:36:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Foxi schrieb am Mit, 14 Februar 2007 08:40Ob ein Stück mal größer oder kleiner ist spielt
keine Rolle
mit gutem Augenmas kann man das schon abwägen das die Teile in
etwa gleich sind
nimm ein Neues kleines Teppichmesser geht Prima damit
und draufhalten und mit einem Ruck durch dann gibt es auch keine Brösel

zu im Hals auflösen

steck sie doch in eine Vitaminkapsel 
wenn mal 2kleinere Teile anfallen ist das auch Prima

Foxi  

Wie schon so oft geschrieben, sehe ich die Sache anders... ich merke selbst kleine
Abweichungen in der Dosis und versuche bei dem Teilen so genau wie möglich zu seit... und
das geht nun mal am besten, wenn man die ganze Tablette mörsert und dann säuberlich teilt
und einkapselt...
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Subject: Re: Proscar-Start vorgestern - erste Fragen und Vorstellung
Posted by Foxi on Thu, 15 Feb 2007 07:40:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mörsert und sorgfältig aufteilst

wie machst du das frei Auge??
oder abwiegen?

und wie merkst du das??
kann ich mir nicht vorstellen das du einen Unterschied zwischen
0,8 und 1,2mg merkst

Foxi

Subject: Re: Proscar-Start vorgestern - erste Fragen und Vorstellung
Posted by MarcWen on Thu, 15 Feb 2007 07:48:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Foxi schrieb am Don, 15 Februar 2007 08:40mörsert und sorgfältig aufteilst

wie machst du das frei Auge??
oder abwiegen?

und wie merkst du das??
kann ich mir nicht vorstellen das du einen Unterschied zwischen
0,8 und 1,2mg merkst

Foxi

doch doch... hab das schon öfters geschrieben... von 0,8 auf 1,2 das sind 50% mehr... mußt
du absolut betrachten... du mußt ja auch von Fin keine 100g nehmen, damit du was merkst... wir
reden hier im mg Bereich...

Die Auswirkungen sind schon ziemlich krass und ich versuch die eben zu vermeiden... man hat
dann das Gefühl, man ist im falschen Film... das läuft alles an einem vorbei und man ist nicht
richtig dabei... könnte mir vorstellen, ähnlich wie auf Drogen... aber keine Ahnung, da bin ich
100% clean.

Wenn du das zermörsert hast, so kann man das sehr gut mit einem Küchenmesser teilen und
abschätzen... der Vorteil ist, wenn man sich man vertan hat, so kann man die Häufchen neu
bauen... beim Teilen mit dem Messer geht das schwieriger... da hat man die Teile bzw.
Bröckchen liegen.

Ich versuche wie gesagt so exat wie möglich zu sein... idealerweise mein Ergeiz +/- 10%.
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Subject: Re: Proscar-Start vorgestern - erste Fragen und Vorstellung
Posted by Foxi on Thu, 15 Feb 2007 07:50:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja
ich meine das ich meine Stücke auch mit teilen
ziemlich genau hinbekomme

Foxi

Subject: Re: Proscar-Start vorgestern - erste Fragen und Vorstellung
Posted by MarcWen on Thu, 15 Feb 2007 08:11:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Foxi schrieb am Don, 15 Februar 2007 08:50Naja
ich meine das ich meine Stücke auch mit teilen
ziemlich genau hinbekomme

Foxi

Du bist ja auch der Held 

Subject: Re: Proscar-Start vorgestern - erste Fragen und Vorstellung
Posted by Foxi on Thu, 15 Feb 2007 08:33:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

  

Foxi

Subject: Re: Proscar-Start vorgestern - erste Fragen und Vorstellung
Posted by MarcWen on Thu, 15 Feb 2007 09:09:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Foxi schrieb am Don, 15 Februar 2007 09:33  

Foxi

Das war doch nicht negativ gemeint   

Subject: Re: Proscar-Start vorgestern - erste Fragen und Vorstellung
Posted by Unkreativer on Thu, 15 Feb 2007 09:14:27 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

MarcWen schrieb am Don, 15 Februar 2007 08:48Foxi schrieb am Don, 15 Februar 2007
08:40mörsert und sorgfältig aufteilst

wie machst du das frei Auge??
oder abwiegen?

und wie merkst du das??
kann ich mir nicht vorstellen das du einen Unterschied zwischen
0,8 und 1,2mg merkst

Foxi

doch doch... hab das schon öfters geschrieben... von 0,8 auf 1,2 das sind 50% mehr... mußt
du absolut betrachten... du mußt ja auch von Fin keine 100g nehmen, damit du was merkst... wir
reden hier im mg Bereich...

Die Auswirkungen sind schon ziemlich krass und ich versuch die eben zu vermeiden... man hat
dann das Gefühl, man ist im falschen Film... das läuft alles an einem vorbei und man ist nicht
richtig dabei... könnte mir vorstellen, ähnlich wie auf Drogen... aber keine Ahnung, da bin ich
100% clean.

Wenn du das zermörsert hast, so kann man das sehr gut mit einem Küchenmesser teilen und
abschätzen... der Vorteil ist, wenn man sich man vertan hat, so kann man die Häufchen neu
bauen... beim Teilen mit dem Messer geht das schwieriger... da hat man die Teile bzw.
Bröckchen liegen.

Ich versuche wie gesagt so exat wie möglich zu sein... idealerweise mein Ergeiz +/- 10%.
Ja aber LEUTE, LEUTE. Wie ist das denn mit dem KNUBBEL???

Subject: Re: Proscar-Start vorgestern - erste Fragen und Vorstellung
Posted by MarcWen on Thu, 15 Feb 2007 09:39:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Unkreativer schrieb am Don, 15 Februar 2007 10:14MarcWen schrieb am Don, 15 Februar 2007
08:48Foxi schrieb am Don, 15 Februar 2007 08:40mörsert und sorgfältig aufteilst

wie machst du das frei Auge??
oder abwiegen?

und wie merkst du das??
kann ich mir nicht vorstellen das du einen Unterschied zwischen
0,8 und 1,2mg merkst
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Foxi

doch doch... hab das schon öfters geschrieben... von 0,8 auf 1,2 das sind 50% mehr... mußt
du absolut betrachten... du mußt ja auch von Fin keine 100g nehmen, damit du was merkst... wir
reden hier im mg Bereich...

Die Auswirkungen sind schon ziemlich krass und ich versuch die eben zu vermeiden... man hat
dann das Gefühl, man ist im falschen Film... das läuft alles an einem vorbei und man ist nicht
richtig dabei... könnte mir vorstellen, ähnlich wie auf Drogen... aber keine Ahnung, da bin ich
100% clean.

Wenn du das zermörsert hast, so kann man das sehr gut mit einem Küchenmesser teilen und
abschätzen... der Vorteil ist, wenn man sich man vertan hat, so kann man die Häufchen neu
bauen... beim Teilen mit dem Messer geht das schwieriger... da hat man die Teile bzw.
Bröckchen liegen.

Ich versuche wie gesagt so exat wie möglich zu sein... idealerweise mein Ergeiz +/- 10%.
Ja aber LEUTE, LEUTE. Wie ist das denn mit dem KNUBBEL???

Welchen Knubbel meinst du denn?

Subject: Re: Proscar-Start vorgestern - erste Fragen und Vorstellung
Posted by chrisan on Thu, 15 Feb 2007 10:40:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MarcWen schrieb am Don, 15 Februar 2007 10:39Unkreativer schrieb am Don, 15 Februar 2007
10:14MarcWen schrieb am Don, 15 Februar 2007 08:48Foxi schrieb am Don, 15 Februar 2007
08:40mörsert und sorgfältig aufteilst

wie machst du das frei Auge??
oder abwiegen?

und wie merkst du das??
kann ich mir nicht vorstellen das du einen Unterschied zwischen
0,8 und 1,2mg merkst

Foxi

doch doch... hab das schon öfters geschrieben... von 0,8 auf 1,2 das sind 50% mehr... mußt
du absolut betrachten... du mußt ja auch von Fin keine 100g nehmen, damit du was merkst... wir
reden hier im mg Bereich...
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Die Auswirkungen sind schon ziemlich krass und ich versuch die eben zu vermeiden... man hat
dann das Gefühl, man ist im falschen Film... das läuft alles an einem vorbei und man ist nicht
richtig dabei... könnte mir vorstellen, ähnlich wie auf Drogen... aber keine Ahnung, da bin ich
100% clean.

Wenn du das zermörsert hast, so kann man das sehr gut mit einem Küchenmesser teilen und
abschätzen... der Vorteil ist, wenn man sich man vertan hat, so kann man die Häufchen neu
bauen... beim Teilen mit dem Messer geht das schwieriger... da hat man die Teile bzw.
Bröckchen liegen.

Ich versuche wie gesagt so exat wie möglich zu sein... idealerweise mein Ergeiz +/- 10%.
Ja aber LEUTE, LEUTE. Wie ist das denn mit dem KNUBBEL???

Welchen Knubbel meinst du denn?

Jaaaa, der Knubbel funktionniert dann nicht mehr so gut ...

Subject: Re: Proscar-Start vorgestern - erste Fragen und Vorstellung
Posted by MarcWen on Thu, 15 Feb 2007 11:32:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

chrisan schrieb am Don, 15 Februar 2007 11:40MarcWen schrieb am Don, 15 Februar 2007
10:39Unkreativer schrieb am Don, 15 Februar 2007 10:14MarcWen schrieb am Don, 15 Februar
2007 08:48Foxi schrieb am Don, 15 Februar 2007 08:40mörsert und sorgfältig aufteilst

wie machst du das frei Auge??
oder abwiegen?

und wie merkst du das??
kann ich mir nicht vorstellen das du einen Unterschied zwischen
0,8 und 1,2mg merkst

Foxi

doch doch... hab das schon öfters geschrieben... von 0,8 auf 1,2 das sind 50% mehr... mußt
du absolut betrachten... du mußt ja auch von Fin keine 100g nehmen, damit du was merkst... wir
reden hier im mg Bereich...

Die Auswirkungen sind schon ziemlich krass und ich versuch die eben zu vermeiden... man hat
dann das Gefühl, man ist im falschen Film... das läuft alles an einem vorbei und man ist nicht
richtig dabei... könnte mir vorstellen, ähnlich wie auf Drogen... aber keine Ahnung, da bin ich
100% clean.
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Wenn du das zermörsert hast, so kann man das sehr gut mit einem Küchenmesser teilen und
abschätzen... der Vorteil ist, wenn man sich man vertan hat, so kann man die Häufchen neu
bauen... beim Teilen mit dem Messer geht das schwieriger... da hat man die Teile bzw.
Bröckchen liegen.

Ich versuche wie gesagt so exat wie möglich zu sein... idealerweise mein Ergeiz +/- 10%.
Ja aber LEUTE, LEUTE. Wie ist das denn mit dem KNUBBEL???

Welchen Knubbel meinst du denn?

Jaaaa, der Knubbel funktionniert dann nicht mehr so gut ...

...durch die Lasche ziehn, und mit der kleinen...

Subject: Re: Proscar-Start vorgestern - erste Fragen und Vorstellung
Posted by chrisan on Thu, 15 Feb 2007 12:55:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MarcWen schrieb am Don, 15 Februar 2007 12:32chrisan schrieb am Don, 15 Februar 2007
11:40MarcWen schrieb am Don, 15 Februar 2007 10:39Unkreativer schrieb am Don, 15 Februar
2007 10:14MarcWen schrieb am Don, 15 Februar 2007 08:48Foxi schrieb am Don, 15 Februar
2007 08:40mörsert und sorgfältig aufteilst

wie machst du das frei Auge??
oder abwiegen?

und wie merkst du das??
kann ich mir nicht vorstellen das du einen Unterschied zwischen
0,8 und 1,2mg merkst

Foxi

doch doch... hab das schon öfters geschrieben... von 0,8 auf 1,2 das sind 50% mehr... mußt
du absolut betrachten... du mußt ja auch von Fin keine 100g nehmen, damit du was merkst... wir
reden hier im mg Bereich...

Die Auswirkungen sind schon ziemlich krass und ich versuch die eben zu vermeiden... man hat
dann das Gefühl, man ist im falschen Film... das läuft alles an einem vorbei und man ist nicht
richtig dabei... könnte mir vorstellen, ähnlich wie auf Drogen... aber keine Ahnung, da bin ich
100% clean.

Wenn du das zermörsert hast, so kann man das sehr gut mit einem Küchenmesser teilen und
abschätzen... der Vorteil ist, wenn man sich man vertan hat, so kann man die Häufchen neu

Page 8 of 11 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=43
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=6259&goto=64025#msg_64025
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=64025
https://www.alopezie.de/fud/index.php


bauen... beim Teilen mit dem Messer geht das schwieriger... da hat man die Teile bzw.
Bröckchen liegen.

Ich versuche wie gesagt so exat wie möglich zu sein... idealerweise mein Ergeiz +/- 10%.
Ja aber LEUTE, LEUTE. Wie ist das denn mit dem KNUBBEL???

Welchen Knubbel meinst du denn?

Jaaaa, der Knubbel funktionniert dann nicht mehr so gut ...

...durch die Lasche ziehn, und mit der kleinen...

(falsch!) ... dem kleinen Knubbel ganz nach oben drehn.

Subject: Re: Proscar-Start vorgestern - erste Fragen und Vorstellung
Posted by Andi on Thu, 15 Feb 2007 13:44:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

danke für eure Antworten!

blöde Frage: Knubbel?!!?

und wegen dem Mörser: ist die potenzielle Wirkung genau so gut, wenn man das Fin.
pulverisiert einnimmt?! ich seh das schon richtig, ihr "mahlt" die Proscar klein oder?! und gibt es
auch kleine Kapseln? ich hab nämlich Probleme solche Dinger runter zuschlicken ...

Subject: Re: Proscar-Start vorgestern - erste Fragen und Vorstellung
Posted by Amarok on Thu, 15 Feb 2007 14:31:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es gibt die Prorscar-Knubbel-Theorie, nach der der Wirkstoff in der Tablette in einem Knubbel
angehäuft ist und damit schlecht teilbar ist  
Beim Mörsern gibts keinen Wirkungsverlust. Kleine Kapseln gibts bei www.kapselwelt.de

Subject: Re: Proscar-Start vorgestern - erste Fragen und Vorstellung
Posted by MarcWen on Fri, 16 Feb 2007 16:01:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Amarok schrieb am Don, 15 Februar 2007 15:31Es gibt die Prorscar-Knubbel-Theorie, nach der
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der Wirkstoff in der Tablette in einem Knubbel angehäuft ist und damit schlecht teilbar ist  
Beim Mörsern gibts keinen Wirkungsverlust. Kleine Kapseln gibts bei www.kapselwelt.de

Alles gesagt...  

Subject: Re: Proscar-Start vorgestern - erste Fragen und Vorstellung
Posted by Andi on Fri, 16 Feb 2007 17:19:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

und glaubt ihr, dass diese Theorie stimmen könnte?

also heute teilte ich mittels Tablettenteiler und Messer zwei weitere Proscar-Tabletten. hab 8 etwa
gleich große rausbekommen! 

ich glaub mörsern fällt bei mir weg - die kapseln sind ja riesig   

Subject: Re: Proscar-Start vorgestern - erste Fragen und Vorstellung
Posted by reinforcement on Fri, 16 Feb 2007 22:28:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nein....

Subject: Re: Proscar-Start vorgestern - erste Fragen und Vorstellung
Posted by what-to-do on Sat, 17 Feb 2007 12:14:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Glaub mir es geht, mit der Zeit schneller als man denkt   

Subject: Re: Proscar-Start vorgestern - erste Fragen und Vorstellung
Posted by Andi on Mon, 12 Mar 2007 19:32:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo! 

mittlerweile nehm ich jetzt seit über einem Monat Proscar! 

Ist es möglich, dass ich zum Arzt geh und mir ein Blutbild machen lass worauf sich die
Fin-Einnahme feststellen lassen kann?! hab nämlich immer ein sehr schlechtes Gefühl - wie
ich es auch schon zum Anfang hatte - dass die kleinen Proscar Tablette null Wirkung haben
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(unabhängig davon, dass ich äußerlich jetzt sowieso keine Besserung erhofft habe). mir
wärs bloß wohler, wenn ich weiß, dass es im Körper Auswirkungen hat. 

also ... lässt sich die Einnahme mit Blutbild feststellen? würd ich dann beim normalen
Hausarzt machen oder?

Subject: Re: Proscar-Start vorgestern - erste Fragen und Vorstellung
Posted by Amarok on Mon, 12 Mar 2007 19:52:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Auf nem Blutbild siehst du es nicht. Müsstest auf eigene Kosten DHT bestimmen lassen. Wobei
es selbst damit nicht allzu genau ist, da du wahrscheinlich deinen Ausgangswert nicht weißt. 

Subject: Re: Proscar-Start vorgestern - erste Fragen und Vorstellung
Posted by Andi on Mon, 12 Mar 2007 20:08:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hmm, misst! dann besteht wohl keine Möglichkeit zu wissen, ob die kleinen Proscar-Tabletten
was bewirken?!

bleibt wohl bloß mehrere Monate zu warten obs schlimmer wird oder wie ich hoff gleich bleibt ...
mittlerweile  verspühr ich zunehmenden Haarausfall zur Mitte hin.

ach ja ... eine Frage die mich schon lange interessiert:

die Kopfhaut die noch mit üppigen Haarwuchs "ausgestattet ist" ist ja "weiß" und mit einigen
"Löchern" übersäht - nun, an den GHE hab ich zwar noch Haare, werden aber lichter und
selbst wo ich noch Haare hab, ist die Kopfhaus schon zunehmend brauner und nimmt die Gestalt
der Stirn an, also eben richtige "Glatzenkopfhaut"   

den Bereich, bei dem es schon so aussieht, kann ich wohl abschreiben oder?!
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